

会議所通信

当コーナーでは、当所が取り組むホットな事業をご紹介していきます。

11/11

震災に備える!

地震対策BCPセミナーを開催

11/1~4
さっぽろ菊まつりに出店
北海道うまいもの祭りを開催

札幌駅前通地下歩行空間で行われた

「二〇一三さっぽろ菊まつり」において、札幌市民に向けて北のブランド認証製品を中心とした地元加工食品をPRするため、「北海道うまいもの祭り」を開催した。

11/2~4
サイクル・ツーリズム北海道推進連絡会
「サイクルモードインター・ナショナル二〇一三」に出展

当日は、会員企業四社と当所が出店して道産製品を販売した。

スを掲載した冊子の配布などを実施し、北海道でのサイクルツーリズムの魅力をPRした。

当日は、北海道のサイクリングコー

スを掲載した冊子の配布などを実施し、北海道でのサイクルツーリズムの魅力をPRした。

セミナーでは、(株)インターリスク総研上席コンサルタントの小鍛治勝氏より、優先的に整備すべき地震対策のポイントや、対策の実行体制の構築方法などについて講話いただいた。

11/7~8
「北のブランド・ものづくりフェア二〇一三」
〔省エネ・耐震・防災フェア二〇一三〕

道内最大級のビジネスイベント「第二十七回北海道技術・ビジネス交流会(Business EXPO)」において、道内のものづくり産業の業界PRと需要喚起を目的に「北のブランド・ものづくりフェア」と「省エネ・耐震・防災フェア」を開催した。

11/11~12
「北海道ブランド発掘商談会」「国内外バイヤー歓迎セッション」

北海道産食品・農畜水産物の海外への販路拡大を目的に、「北海道ブランド発掘商談会」を十二日に開催した。

商談会は、国内外バイヤーから取引の可能性のある企業を事前に指名する逆指名型で行われ、五十一社が自慢の商品を売り込んだ。

また、前日の十一日には、商談会で商談するバイヤー以外にも売り込むため、「ブレ試食・オープン商談会」を開催したほか、「国内外バイヤー歓迎セッション」を開催し、バイヤーや名刺交換会を行い、交流を深めた。

11/12 在札幌米国首席領事による講話

北海道、札幌のさらなる国際化を見据え、英語を話せる人材が求められる行政・企業を対象に講演会を開催した。講師として、先般、着任されたジョエル・ゴーラー在札幌米国首席領事を招き、「私の青森留学と日米同盟」をテーマに英語で講話いただいた。



多くの来場者で賑わった



出展ブースの様子

ル・ツーリズム北海道推進連絡会」では、千葉幕張メッセで行われた「サイクリングモードインター・ナショナル二〇一三」に出展した。

技術・製品の魅力を広くPRした。

北のブランド・ものづくりフェアには会員企業五社、省エネ・耐震・防災用品製品および省エネ・耐震・防災の関連する優れた技術・製品の魅力を広くPRした。

また、前日の十一日には、商談会で商談するバイヤー以外にも売り込むため、「ブレ試食・オープン商談会」を開催したほか、「国内外バイヤー歓迎セッション」を開催し、バイヤーや名刺交換会を行い、交流を深めた。



講演する大友氏

札幌市の再開発や市街地活性化の促進を目的とした「札幌都市再開発促進協議会」が今年で創立五十周年を迎え、記念講演会を開催した。

講演会では、東京急行電鉄(株)の都市開発事業

セミナーでは、公正取引委員会事務総局北海道事務所の消費税転嫁対策係長長谷川元洋氏より「消費税転嫁対策特別措置法」について解説いただき、斎藤雅昭税理士事務所所長の斎藤雅昭氏よ



セミナーの様子

11/18
札幌都市再開発促進協議会
創立五十周年記念講演会を開催

11/21
環境問題について考える
エコ・ブルサロン in 札幌
を開催

11/21
哲郎氏より「中国ビジネスの留意点」と題し講義いたしました。

海外取引に関する実務者の育成を目的とした「貿易実務講座」の「実践編」を三日間にわたり開催した。

日本貿易振興機構の貿易アドバイザー佐藤樹生氏より「貿易実務のケースタディ」と題し事例を交えながら講義いたしましたほか、北海道国際ビジネスセンターの中中国アドバイザー山崎

セミナーでは、公正取引委員会事務総局北海道事務所の消費税転嫁対策係長長谷川元洋氏より「消費税転嫁対策特別措置法」について解説いただき、斎藤雅昭税理士事務所所長の斎藤雅昭氏よ

ミナーを開催した。セミナーでは、公正取引委員会事務総局北海道事務所の消費税転嫁対策係長長谷川元洋氏より「消費税転嫁対策セミナーを開催

11/14
消費税増税の引き上げに備えて
消費税転嫁対策セミナーを開催

教央氏より、「渋谷駅周辺地区再開発による都市再生へ成熟した都市における再開発の考え方について」と題して講話いただいた。

本部で渋谷地区の開発を手掛ける大友教央氏より、「渋谷駅周辺地区再開発による都市再生へ成熟した都市における再開発の考え方について」と題して講話いただいた。

当日は、気象キャスター・気象予報士の菅井貴子氏より、「異常気象と環境変化」をテーマに講話いただいた後、

セミナー終了後に企業交流会を開催し、参加企業同士で情報交換を行った。

環境社会検定（eco検定）合格者に試験合格後も継続して環境活動に取り組んでいたくことを目的として「エコ・ブルサロン in 札幌」を開催した。

11/21
エコ・ブルサロン in 札幌
を開催

哲郎氏より「中国ビジネスの留意点」と題し講義いたしました。

道内企業のロシアにおけるビジネスチャンス拡大を目的に「二〇一三ロシアビジネスセミナー」を開催した。

セミナーでは、株FECマネージメントと北海道商工会議所連合会が、ロシア進出を考えている道内中小企業とロシア企業をマッチングする「ロシアビジネスパートナーバンク」の設置や運営について説明したほか、「モスクワアンテナコリナーでの道産品の販売状況」、「中露国境トランジット輸送の現地調査」の報告を行った。

11/20-22-27
貿易実務講座「実践編」を開催

海外取引に関する実務者の育成を目的とした「貿易実務講座」の「実践編」を三日間にわたり開催した。

本部で渋谷地区の開発を手掛ける大友教央氏より、「渋谷駅周辺地区再開発による都市再生へ成熟した都市における再開発の考え方について」と題して講話いただいた。

参加者同士でワークショップを行い、交流を深めた。

札幌市産業経済功労者表彰で、加藤欽也氏、戸澤亨氏が受賞



上田市長より表彰状を授与される加藤氏(左上写真の左)と戸澤氏(右下写真の左)

11/22~24
厳選した北の大地の食材・食品が集う「北のアメ横さっぽろ二〇一三」に出展し、農商工連携による北海道一次産品を活用した高付加価値な加工食品について、一般消費者向けのアンケート調査を行った。

11/29
ロシアビジネスパートナーバンクの設置に向けて二〇一三ロシアビジネスセミナーを開催

道内企業のロシアにおけるビジネスチャンス拡大を目的に「二〇一三ロシアビジネスセミナー」を開催した。

平成二十五年度札幌市産業経済功労者表彰が発表された。この賞は、商工会議所議員や産業経済団体役員などを長く務め、産業経済の振興と発展に貢献された方を表彰するもので、当所からは、議員の加藤欽也氏（昭和交通株代表取締役社長）と、戸澤亨氏（日之出商事株代表取締役）が受賞した。

十一月十九日に表彰式が開かれ、上田市長より表彰状が授与された。